

PREGUNTA ESCRITA E-0290/05
de Frédérique Ries (ALDE)
a la Comisión

Asunto: Estructura operativa permanente de alto nivel para la lucha contra el racismo y el antisemitismo

La gravedad del fenómeno del recrudecimiento del antisemitismo en Europa requiere que las instituciones europeas intervengan de forma urgente y al más alto nivel.

En su discurso del 26 de octubre ante el Parlamento Europeo, el Presidente Barroso anunció su decisión de crear un grupo de Comisarios encargados de las cuestiones relativas a los derechos fundamentales, la lucha contra la discriminación y la igualdad de oportunidades, que él mismo presidiría.

En efecto, se ha demostrado que hay importantes lagunas para garantizar la coherencia de la acción comunitaria en lo que se refiere a los instrumentos de seguimiento y de lucha contra el racismo y el antisemitismo en Europa; los medios de la Comisión no se utilizan correctamente y están dispersos en las distintas Direcciones Generales.

Para hacer frente a la gravedad de la situación y dar una señal de firmeza a la opinión pública europea, ¿por qué no crea en su seno la Comisión una "estructura operativa permanente de lucha contra el racismo y el antisemitismo"?

¿Por qué no utiliza la Comisión sus servicios de una forma óptima, confiando a una estructura operativa permanente de alto nivel la tarea de seguir y coordinar las iniciativas, acciones y reacciones de los Comisarios responsables, y, en particular, los asuntos en materia de justicia y libertades, de empleo y asuntos sociales, de educación y cultura y de relaciones exteriores?

¿Qué opina la Comisión de la idea de confiar a una estructura operativa de este tipo para la lucha contra el racismo y el antisemitismo la tarea de coordinar y valorizar:

- las tareas de supervisión legislativa y administrativa,
- el diálogo con las poblaciones objetivo y con los principales transmisores, como los medios de comunicación y los docentes,
- la acción jurídica,
- los programas educativos, sociales y audiovisuales?